

Date: 19 November 2024

التاريخ: ١٩ نوفمبر ٢٠٢٤

Mr. Hamed Ahmed Ali

السيد/ حامد أحمد علي المحترم

Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي

Dubai Financial Market

سوق دبي المالي

P.O. Box 9700 Dubai, UAE

ص. ب. ٩٧٠٠ دبي، الإمارات العربية المتحدة

Subject: Acquisition of Lycee Libanais Francophone Privé Meydan by Taaleem Holdings PJSC.

الموضوع: استحواذ شركة تعليم القابضة ش.م.ع على المدرسة
اللبنانية الفرنكوفونية الخاصة ميدان (LLFP Meydan)

Taaleem Holdings PJSC (Taaleem) is proud to announce its acquisition of **Lycee Libanais Francophone Privé Meydan (LLFP Meydan)**, a leading French curriculum school based in Dubai with a capacity of 1,900 students.

يسعدنا الإعلان عن قيام شركة تعليم القابضة ش.م.ع (تعليم). بالاستحواذ على المدرسة اللبنانية الفرنكوفونية الخاصة ميدان (Meydan) ، وهي مدرسة رائدة تعتمد المنهج الفرنسي في دبي والتي تبلغ طاقتها الاستيعابية ١,٩٠٠ طالب.

LLFP Meydan complements Taaleem's existing network of UK, IB, and American curriculum schools. As a French language school, with additional teaching in Arabic and English the acquisition further enhances Taaleem's diverse educational offering.

يساهم استحواذ مدرسة (LLFP Meydan) في تعزيز شبكة المدارس الحالية التابعة لشركة تعليم التي تقوم بتدريس المناهج البريطانية والأمريكية والبكالوريا الدولية. وباعتبارها مدرسة ترتكز على تدريس المناهج باللغة الفرنسية، إلى جانب اللغات العربية والإنجليزية ، فسوف يساهم ذلك الاستحواذ في التوسيع بباقة الخدمات التعليمية التي تقدمها الشركة.

The school has a current enrolment of 1,300 students representing 26 diverse nationalities, with a focus on the delivery of the French curriculum. The acquisition enables Taaleem to reach new communities, share cross-curricular insights, and grow its overall student population.

وتضم المدرسة حالياً ١,٣٠٠ طالب يمثلون ٢٦ جنسية مختلفة، مع التركيز على تقديم المنهج الفرنسي. تُمكّن عملية الاستحواذ شركة تعليم من الوصول إلى مجتمعات جديدة، وتبادل الرؤى بين المناهج الدراسية، وزيادة عدد طلابها بشكل عام.

LLFP Meydan is currently situated in the rapidly developing Meydan area of Dubai. Its campus spans over 35,700 sqm. and encompasses seven 'green' buildings. In its inaugural KHDA inspection in 2024, it was one of the first ever schools to be rated 'Very good' with several 'Outstanding' features celebrating the academic and pastoral strengths of this top community school.

وتقع المدرسة اللبنانية الفرنكوفونية الخاصة ميدان (LLFP Meydan) في منطقة ميدان التي تشهد نمواً وتطوراً سريعاً في دبي ، حيث يمتد الحرم المدرسي على مساحة تزيد عن ٣٥,٧٠٠ متر مربع ، ويضم سبعة مبانٍ "حضراء". وقد حصلت المدرسة في أول تقييم لها من هيئة المعرفة والتنمية البشرية (KHDA) في عام ٢٠٢٤ ، على تصنيف "جيد جداً" مع العديد من الميزات "المتميزة" ، لتصبح من أولى المدارس التي تحصل على هذا التقييم مما يعكس القوة الأكademية لهذه المدرسة الرائدة .

This acquisition which represents 100% of the asset's value, aligns with Taaleem's mission of delivering educational excellence. It will be value-accretive and will be fully integrated into Taaleem's financials in FY2024/25.

يمثل هذا الاستحواذ ١٠٠٪ من قيمة الأصول، ويتماشى مع مهمة "تعليم" لتقديم التميز التعليمي، وسيكون ذو قيمة مضافة، وسيتم دمجه بالكامل في البيانات المالية لـ "تعليم" للسنة المالية ٢٥/٢٠٢٤ .

Best Regards,

وتفضّلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

For Taaleem Holdings PJSC

عن تعليم القابضة ش.م.ع.

Alan Williamson
Chief Executive Officer

الآن ويلليامسون
المدير التنفيذي

Cc.: Securities and Commodities Authority

نسخة إلى: هيئة الأوراق المالية والسلع

